



DE SEGUNDO Y TERCER BÁSICO

Estudiantes de la escuela Marcos Macuada de Limarí **recorrieron el CECOSF local**

Los integrantes del establecimiento educacional municipal conocieron el funcionamiento del centro de salud y el rol que cumple cada uno de los profesionales.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

Conocer el día a día del Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) fue el principal objetivo de la visita que realizaron los estudiantes de la escuela Marcos Macuada Ogalde de la localidad de Limarí. La jornada organizada por el establecimiento de salud denominada "Kidzania excursión en salud", desarrollada por segundo año consecutivo, tiene como propósito abrir las puertas del CECOSF para que niños y niñas de segundo y tercero básico de la escuela puedan acercarse y conocer la labor de los profesionales y las prestaciones que aquí se entregan. "Kidzania es una actividad que se inició el año 2023 en el CECOSF, organizada por nuestro gestor comunitario. El objetivo es que los niños y niñas de la escuela Marcos Macuada del pueblo de Limarí puedan dirigirse a nuestro establecimiento de salud y conozcan a través de los distintos profesionales, cuales son las prestaciones que realiza cada uno y de manera lúdica y práctica puedan aprender la importancia de realizar los controles de salud y vacunas correspondientes", indicó Fernanda Díaz Espinosa, coordinadora del CECOSF



CEDIDA

Junto a los profesionales de la salud, los niños y niñas conocieron de manera directa el rol que cada uno de ellos cumple en el centro de atención sanitario.

Colonia de Limarí.

En la actividad participaron 40 alumnos y alumnas, de segundo y tercero básico, quienes recorrieron el box de atención. Uno de ellos fue el del matró, donde se incluyó la auscultación de latidos cardiorrespiratorios a una gestante voluntaria.

Los estudiantes además recorrieron el box del médico, la kinesióloga, el dentista, el nutricionista y de la enfermera, además de la sala de curaciones, psicólogo y trabajadora social, quienes realizaron activida-

des interactivas relacionadas con cada profesión. "Estas instancias nos ayudan enormemente porque los niños y niñas conocen nuevas realidades, interactúan con los especialistas, están siempre llanos a tener la cercanía del CECOSF con la escuela, y también les ayuda a ellos a ver su futuro. Más de alguno va a querer ser médico u odontóloga, así que, muy buena la instancia que nos entrega el CECOSF", afirmó Daniela Cortés, profesora de segundo básico de la Escuela Marcos Macuada.

La jornada concluyó con actividades en el patio del establecimiento, donde se contó con la colaboración de Chile Crece Contigo y la Oficina de la Juventud, quienes efectuaron divertidos juegos, entregaron premios, pintacaritas y zumba.

"Kidzania excursión en salud" no sólo permitió a los estudiantes aprender sobre la importancia de los controles de salud y vacunas, sino que también fomentó un mayor interés y aprecio por las profesiones relacionadas con el cuidado de la salud.